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ATA DA SEXTA SESSAO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAGAO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Ao primeiro dia do més de novembro, do ano de dois mil e vinte e trés, as nove 

horas na sala de reunides da Secretaria Municipal de Educação, localizada no 

Calgaddo da Major Ernesto, 74 A, neste municipio de Itabaianinha/SE, 

compareceram os conselheiros: Risoneide Lima dos Santos, Joelma Alves dos 

Santos, Deodora Martins de Menezes Vieira, Railde dos Santos Pereira, Sylda 

Celly de Abreu Santos, Jozilene Francisca do Nascimento Santos, Maria 

Jagueline dos Santos, Osvaldo dos Santos Alves, Josefa Adriana Cardoso dos 

Santos e Ludimila Batista de Oliveira Almeida. Estava presente também Andréa 

Maciel Silva Santana secretaria executiva do CMEI para mais uma sessão 

extraordinaria do conselho supracitado. A sessao foi coordenada pela presidente 

profº Jozilene Francisca do Nascimento Santos que de inicio agradeceu a 

presenca de todos os conselheiros presentes, em seguida solicitou a leitura da 

ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Continuando a 

secretaria do conselho Andréa Maciel fez a leitura do oficio nº 156/2023 do 

Secretario Municipal de Educação para o CMEI, o qual solicita a alteração nos 

calendarios letivos 2023. Após a leitura do expediente os conselheiros do 

Conselho Municipal de Educaggo iniciaram a discuss&o sobre as alteragdes 

propostas nos calendarios letivos de 2023. A Presidente do Conselho, Jozilene 

Francisca, apresentou os motivos que levaram à necessidade de alterar os 

calendarios, os conselheiros puderam analisar detalhadamente as mudangas 

propostas, debatendo os seus impactos na organizagdo escolar, no ritmo de 

aprendizagem dos alunos e nas atividades extracurriculares. Logo em seguida 

os conselheiros aprovaram por unanimidade todas as alterações realizadas. 

Prosseguindo os conselheiros entraram em discussao a respeito da necessidade 

de regularizagdo da vida escolar dos alunos Pedro Henrique Nascimento, 

Guilherme Freire Fontes e Ana Paula Cruz Avila das Escolas Municipais José 

Carlos de Oliveira e Passos Porto, pois tem sido uma constante a verificagéo de 

irregularidades neste sentido. Foram analisados os documentos individuais de 

cada aluno juntamente com o oficio da escola de origem, após andlise o Parecer 

Conclusivo foi aprovado, regularizando a vida escolar de cada aluno supracitado. 

Nada mais foi acrescentado. A reunião foi encerrada. Esta ata foi lavrada, apósi 

lida se aprovada será assinada pelos presentes. /S/F P | : (W 
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